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Bericht der Präsidentin 

Liebe Vereinsmitglieder 

«Mut steht am Anfang des Handelns, Glück am Ende.» Demokrit 

Die COVID-19-Pandemie hat ein weiteres Jahr mutiges Handeln der Spitex 

Mitarbeitenden und der Kundinnen und Kunden gefordert. Mut sich trotz 

Erschöpfung und Ansteckungsgefahr mit Empathie den Hilfebedürftigen zu 

widmen. Mut, trotz hoher Anzahl von Covidfällen die Spitex-Mitarbeitenden in 

die Wohnung zu lassen und Hilfe anzunehmen. 

Mutig hat der Vorstand von proviva drei Öffentlichkeitsanlässe durchgeführt. 

Jeweils rund 20 interessierte Personen haben die Veranstaltungen, welche 

unter Zertifikatspflicht stattfanden, besucht. Frau Regula Weissmüller, 

Fürsprecherin und Leiterin der Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde (KESB) 

Oberaargau, stellte ihre Behörde und deren Aufbau seit 2013 vor. Ein Gesetz, 

das seit 1923 Gültigkeit hatte, wurde durch die Einführung des neuen 

Erwachsenenschutzgesetzes abgelöst. Frau Weissmüller zeigte die 

Arbeitsweise der KESB und die nach wie vor starke Vernetzung mit den 

regionalen Sozialdiensten und Gemeinden auf. 

Die durch den Förderverein proviva finanziell getragenen «letzte Hilfe» Kurse 

stiessen auf reges Interesse in der Bevölkerung. Es braucht Mut, Menschen zu 

begleiten und zu helfen deren Lebensende gekommen ist.  

Des Weiteren hat proviva einen namhaften Betrag für die Weiterbildung der 

Spitex Mitarbeitenden in Sachen Demenz und für die Beschaffung eines 

Elektroautos eingesetzt.  

Seit Mai 2021 habe ich das Präsidium von proviva übernommen. Meine 

Motivation ist, den Vereinsmitgliedern der ehemaligen Spitexvereine eine 

Möglichkeit zu geben weiterhin die Spitex zu unterstützen, finanziell und ideell.  

Mein Dank gehört allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der SPITEX 

Genossenschaft Oberaargau Land für ihren grossen Einsatz und die wertvolle 

Arbeit, die sie leisten.  

Ein besonderer Dank geht an den Geschäftsführer Daniel Aeberhard, sowie 

seine Geschäftsleiterinnen Simone Eugster und Simone Abt für die gute 

Zusammenarbeit und das Erledigen der administrativen Aufgaben für den 

Förderverein. 

Im Namen des Vorstandes danke ich allen Mitgliedern unseres Vereins und 

Spendern sowie den politischen Gemeinden für ihre Unterstützung. 

Meine Anerkennung möchte ich den Vorstandsmitgliedern für ihre engagierte 

und zuverlässige Arbeit aussprechen.  

Für die Zukunft wünsche ich uns allen glückliche Momente zum Innehalten, 

gute Gesundheit und viel Mut, die Herausforderungen anzupacken, welche uns 

erwarten. 

Die Präsidentin, Ursula Mosimann 


